

小酒部選手・クリスさんによる合同バスケットボールクリニックが開催されました

7月19日、本校卒業生で現在Bリーグ「アルバルク東京」に所属するプロバスケットボール選手・小酒部泰暉（おさかべたいき）選手と、同じく本校を卒業し、国内外のバスケットボール情報をSNSで発信、総フォロワー数約43万人（TikTok約33万人、YouTube約9万人）を誇る大人気インフルエンサー「クリスのバスケ日記」のクリスさん、さらにSNS上で戦術解説などを中心にバスケの魅力を伝えているハレルヤさんをお迎えし、大磯高校との合同バスケットボールクリニックが開催されました。

当日は、プロの世界で実際に行われる練習メニューを体験し、技術面だけでなく、試合に臨む姿勢や考え方についても深く学ぶことができました。参加した生徒たちは目を輝かせながら真剣に取り組み、多くの刺激を受けたことと思います。

本校卒業生であるお二人が、お忙しいにもかかわらず時間を割き、自身のルーツである母校の後輩たちに直接指導をしてくださったこと、心から感謝申し上げます。

今回のクリニックで得た経験を、今後の練習や試合に生かし自分たちも母校へ恩返しができるような立派な選手を目指していきます。

